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Ministério Público investiga
gestão danosa e burla na TAP

O antigo presidente da TAP Fer
nando Pinto emais quatro pessoas
são arguidos numprocesso que in
vestiga administraçãodanosa ebur
la qualificada segundo o Ministé
rio Público

A informação foi confirmada à
agência Lusa esta terça feira pela
Procuradoria Geral da República
depois de ojornal Público ter publi
cado no domingo uma notícia di
zendoque Fernando Pintotinhasido
constituído arguido estatutoproces
sual confirmadopelopróprio noâm
bito da investigaçãoda Polícia Judi
ciária à compradaVEM VarigEn
genhariaeManutenção quedecor
reuentre2005 e 2007 sob suspeita

degestão danosa
O processo é dirigido pelo De

partamento Central de Investiga
ção e Acção Penal DCIAP Em
Abril de 2016 foram realizadasbus
cas nas sedes daTAP e da Parpúbli
ca holding do Estado onde a trans
portadora está incluída pela Uni
dade Nacional de Combate à Cor

rupção da Polícia Judiciária por
suspeitas de gestão danosae lucros
ilícitos

Comentandoocaso esta segun
da feira Fernando Pinto assumiu
que o negócio não foi uma aposta
boa mas garantiu ter agido sempre
de forma transparente Os núme
rosdaaviação sãomuito grandes É

importante que se ponham as coi
sas no seu devido lugar Não deu
certo não ganhámos é verdade
Esta aposta não foi boa mas tive
mos muitas outras apostas que de
ram certo afirmou o agora consul
tor da administração da TAP

Tenho 50 anos de trabalho na

aviação e nunca tive um desvio de
posição Sempre trabalhei de forma
muito transparente sempre fiz
questão disso e de manter um tra
balhoque sejaumexemplo atépara
as futuras gerações afirmou Fer
nando Pinto confirmando ser ar
guido há um ano e meio

Fernando Pinto qualificou de
estranho surgir um documento

sem assinatura a fazer acusações
absolutamente infundadas mas que
são investigadas e disseestar a dar
todas as explicações necessárias

Esta operação de carácter es
tratégico que não é daquelas que
tem de ter retorno imediato fez
ganhar muito mais no Brasil do
queaTAPperdeu nopaís disse Fer
nando Pinto Falaram em500mi
lhões de eurose aí não estácontem

plada uma série ganhos A entrada
real no mercado brasileiro nos deu
500milhões de euros porano nos
últimos 15 anos Só aí sete mil mi
lhões e meio de nós termosentrado

no Brasil daformacomoentrámos
referiu
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